



Diputados de Morena exigen al INE denunciar irregularidades en el voto extranjero



CDMX a 4 de julio, 2024.- El diputado Manuel Alejandro Robles Gómez (Morena) ha hecho un llamado al Instituto Nacional Electoral (INE) para que presente denuncias por las irregularidades detectadas en el voto de los mexicanos en el extranjero durante las elecciones del pasado 2 de junio. Acompañado por otros legisladores de su partido, Robles Gómez denunció que se utilizaron documentos falsos para inflar el listado nominal y que muchos migrantes quedaron excluidos del sistema de votación.

<https://mayacomunicacion.com.mx/diputados-de-morena-exigen-al-ine-denunciar-irregularidades-en-el-voto-extranjero/>